

EKSPOS

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Pengukuhan Calon Paskibraka Tingkat Kab. Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.EKSPOS.CO.ID

Aug 16, 2022 - 06:44



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Pengukuhan Calon Paskibraka Tingkat Kab. Barito Kuala

Barito Kuala- Bertempat di Aula Selidah Pemkab Barito Kuala Jln. Pangeran

Antasari No. 01 Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Barito Kuala telah dilaksanakan Pengukuhan Calon Paskibraka Tingkat Kab. Barito Kuala pada HUT kemerdekaan ke-77 Tahun 2022.Rabu(16/08/2022)

Kegiatan tersebut di hadiri oleh Bupa



ti Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani AS, SH. Wakil Bupati Barito Kuala Bapak H. Rahmadian Noor, ST. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K. Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bapak Saleh. Sekda Barito Kuala Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc. Kajari Barito Kuala Bapak Eben Nesor Silalahi,SH.,MH.h. Ketua PN Marabahan diwakili oleh Bapak Bayu Dwi Putra. Ketua Pengadilan Agama diwakili oleh Bapak Ahmad Hidayatul Akbar, SHI, MH.Para Sekretaris, Kabag, Kabid dan Kasubag lingkup Pemerintah Kab. Barito Kuala.Seluruh Anggota Paskibraka.

Adapun susunan acara Menyanyikan lagu Indonesia Raya. Penghormatan Pasukan.Laporan Pemimpin Upacara. Mengheningkan cipta. Pembacaan Ikrar Paskibraka.g. Laporan. Penghormatan kepada Pembina Upacara. Pembina Upacara meninggalkan tempat Upacara.

Sambutan Bupati Barito Kuala, Yang pada intinya sangat bangga melihat kesiapan anggota Paskibraka Barito Kuala yang ditandai begitu gagah dan semangatnya personel dalam mengemban amanah sebagai pada pelaksanaan upacara nantinya. Saya yakin secara fisik dan mental seluruh personil telah ditempa dan terbentuk sangat baik di bawah bimbingan dan arahan para instruktur, baik tentang wawasan kebangsaan, cinta tanah air dan bela negara, maupun yang berkenaan dengan kedisiplinan, kekompakan dan kebersamaan dalam segala hal. Sehingga tercipta pasukan pengibar bendera yang solid dan diharapkan benar-benar mampu menunaikan tugas dan tanggungjawab yang diberikan dan diamanahkan.

Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han) mengatakan dalam Pengukuhan Calon Paskibraka Tingkat Kab. Barito Kuala pada HUT kemerdekaan ke-77 Tahun 2022 Pengukuhan ini sebagai tanda telah selesainya proses pendidikan dan pelatihan bagi seluruh anggota Paskibraka yang merupakan salah satu momen penting dan sakral untuk lebih menguatkan keyakinan dan sikap mental serta rasa percaya diri para anggota paskibraka. Dengan adanya Pengukuhan tersebut diharapkan seluruh pasukan Paskibraka mampu menjalankan dan menyelesaikan seluruh tugas dan tanggungjawab dalam pengibaran dan penurunan bendera merah putih pada pelaksanaan nantinya.(PENDIM 1005)